

ERNST AUGUST ERBPRINZ VON HANNOVER HERZOG ZU BRAUNSCHWEIG UND LÜNEBURG

Pressemitteilung – Der Erbprinz von Hannover hat geheiratet

Pattensen, 6. Juli 2017. Ernst August Erbprinz von Hannover, Herzog zu Braunschweig und Lüneburg, und Ekaterina Malysheva haben heute im Neuen Rathaus Hannover geheiratet. Das Paar hat sich um 11 Uhr im Kreise seiner Familie das Ja-Wort gegeben. Hannovers Oberbürgermeister Stefan Schostok hat die Trauung in englischer und deutscher Sprache abgehalten.

Die kirchliche Zeremonie zur Trauung von Ernst August Erbprinz von Hannover, Herzog zu Braunschweig und Lüneburg und Ekaterina Malysheva findet am Freitag, 8. Juli 2017, mit rund 600 geladenen Gästen in der Marktkirche Hannover statt. Anschließend lädt das Paar seine Gäste, darunter viele Menschen aus der Region Hannover, zum Empfang in die Galerie Herrenhausen ein.

Das anhängende Pressefoto der standesamtlichen Trauung dürfen Sie **im Rahmen Ihrer Berichterstattung über die Hochzeit kostenfrei** verwenden.

Organisatorischer Hinweis:

Das Interesse der Medien an der Hochzeit ist überwältigend. Bitte haben Sie Verständnis, dass die Trauung in der Marktkirche nur den Gästen des Brautpaares vorbehalten bleiben soll. Um dennoch Ihren Anfragen und dem öffentlichen Interesse gerecht zu werden, hat sich das Welfenhaus für eine sogenannte Poollösung entschieden.

Sollte Ihr Medium Interesse an Videomaterial oder Fotos vom Brautpaar nach der Trauung und dem anschließenden gemeinsamen Familienbild haben, so melden Sie dieses bitte bei unseren Poolführern **NDR (für öffentlich-rechtliche Medien)** und **HAZ (für private Medien)** an, die Ihnen dieses Material zu den üblichen Poolbedingungen zur Verfügung stellen werden. Die entsprechenden Kontaktdaten und Zeitfenster zum Materialabruf finden Sie im Anhang. Wir bitten sehr um Ihr Verständnis, dass nur mit dieser Lösung gleichzeitig die notwendige Sicherheit für die Festgesellschaft und das öffentliche Interesse an der Hochzeit bedient werden können. In der Anlage finden Sie die Route der Hochzeitskutsche sowie Ihre Ansprechpartner für Pressematerial zusammengefasst. Bitte haben Sie Verständnis, dass das Brautpaar im Vorfeld und am Festtag keine **Interviews** geben wird. Danke Ihnen allen für Ihre Unterstützung und ein kooperatives Miteinander!

Anhang I:

Ihre Ansprechpartner für das **Poolmaterial** zur Hochzeit von Ernst August Erbprinz von Hannover, Herzog zu Braunschweig und Lüneburg und Ekaterina Malysheva am 8. Juli 2017:

Private Medien

Sie möchten auf Poolmaterial für Ihre Berichterstattung zur Hochzeit in einem privaten Medium zugreifen? Bitte melden Sie Ihr Interesse schriftlich bei der HAZ an: welfenhochzeit@haz.de

Öffentlich-rechtliche Medien

Sie möchten auf Poolmaterial für Ihre Berichterstattung in einem öffentlich-rechtlichen Medium zugreifen? Bitte melden Sie Ihr Interesse **schriftlich** beim Norddeutschen Rundfunk in Hannover an: t.kay@ndr.de oder g.wienecke@ndr.de

Anhang II: Die Route der Hochzeitskutsche am 8. Juli 2017

Ernst August Erbprinz von Hannover, Herzog zu Braunschweig und Lüneburg und Ekaterina Malysheva werden am 8. Juli nach der nicht-öffentlichen Trauung in der Marktkirche Hannover **um ca. 13:15 Uhr** mit einem Vierspänner durch die Altstadt nach Herrenhausen fahren. Die Wahl der Kutsche – eine Leihgabe des Landesgestüts Celle – steht dabei in besonders schöner Tradition: Bereits der Urururgroßvater des Bräutigams, König Georg V., hat sie bei seiner Hochzeit mit Königin Marie genutzt. Die Welfen hatten diese und weitere Kutschen dem Landesgestüt vor vielen Jahren geschenkt.

Die öffentliche Strecke der Hochzeitskutsche am 8. Juli 2017:

Der Vierspänner mit dem Brautpaar wird zwischen **ca. 13:15 Uhr und 13:30 Uhr** starten. Der Kutsche werden Reiter/innen des Landesgestüts Celle vorweg reiten.

Die Route der Kutschfahrt:

Am Markte – Köbelingerstraße – Karmarschstraße – Leibnizufer - Brühlstraße – Herrenhäuser Allee.

Gesamtfahrtzeit: ca. 20 Minuten